
井川町教育委員会１２月定例会会議録 

 

１．日  時  令和３年１２月２０日（月）午後２時～午後３時 

 

２．場  所  井川町農村環境改善センター 

 

３．出席委員 

教育長  六郷博志 

委員  齋藤正仁 

委員  小武海文恵 

委員  遠藤勇人 

委員  幡宮明貞 

 

４．欠席委員 

なし 

 

５．会議に出席した事務局職員 

事務局長  湊和樹 

事務局次長    鷲谷幸平 

 

６．会議 

  （１）報告事項 

     ①１２月定例議会について 

     ②義務教育学校における社会性の伸長について 

     ③学校生徒の進路状況について 

     ④学校保護者アンケート結果について 

     ⑤学校部活動の入部状況について 

     ⑥教育委員会・公民館・学校関係行事予定について 

 

（２）その他 

 

７．情報交換 

 

８．会議の経過 

事務局長  今定例会の議事録署名員に幡宮委員、齋藤委員を提案。 

      （全員提案を了承） 



教育長   報告事項について。始めに①１２月定例議会について事務局に説

明を求める。 

事務局長  （一般質問で挙がった就学援助に関する質問への答弁について、

農村環境改善センター前駐車場整備の補正予算について、学校用

携帯電話購入について説明） 

 教育長   次に②義務教育学校における社会性の伸長について説明をする。 

       （３年間の推移について説明） 

 委員    ３年間の推移は同じ子ども達を比較しているのか。 

 教育長   そうである。例えば 今の９年生が７・８年生の時と比較してい

る。 

 教育長   学年によって調査結果に差が出ている。 

 委員    褒める先生とそうでない先生など、その時の先生によっても調査

結果が変わると思う。 

 教育長   規範意識が総じて高いが、過剰に適応しているところもあるのか

なと感じている。もっと意見を出してもいいような気がする。 

 委員    学校のカバンが重くて自転車を乗るときに危ないなど、何年も前

から子ども達から意見が出ている。自分たちで変えていくことが

できれば。 

 教育長   以前生徒会に立候補した生徒が立候補演説で表立って定められて

いない裏の規則を変えたいと話していた。残念ながら実際のとこ

ろ変えることは難しいようだった。なかなか踏み込むことが難し

い。学校の後押しの仕方もあると思うが。 

 教育長   次に③学校生徒の進路状況について事務局に説明を求める。 

       （現時点での進路状況について説明） 

 齋藤委員  これは希望であってまだ願書は出していないということでいい

か。 

 教育長   そうである。 

 教育長   ④学校保護者アンケート結果について事務局に説明を求める。 

       （伸びている項目とそうでない項目があり、これから詳しい分析

をして今後に役立てていきたい。） 

 教育長   次に⑤学校部活動の入部状況について事務局に説明を求める。 

事務局長  （来年度の予定部員数について説明。） 

教育長   次に⑥教育委員会・公民館・学校関係行事予定について事務局に

説明を求める。 

事務局長  （１月の教育委員会・公民館・学校関係行事予定について説明） 

委員 オンライン子ども教室の参加人数についてそれぞれ教えて欲しい。 

事務局長  現在、英語教室が６人、国語教室が２人～４人を予定している。 



教育長 （他に無いことを確認して定例会を終了） 

 


